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女士们，先生们， 
 

经过这些天的会议，在全体执行局会员国的共同努力下，特别是大家常常

加班加点，会议开得很晚，工作很辛苦的情况下，讨论了许多方面的工

作，比如 2015 年后教育进程、反恐情况下的文化遗产保护、文化多样性、

记者安全等问题，也介绍了韩国世界教育论坛，中国 ICT 教育国际大会的

筹备情况，形成了许多方面的重要共识。 
 

这次会议特别讨论了 38 C/5 的草案，关于计划与预算问题，这是教科文组

织当前特别重大的问题，这也是我们下一届大会的中心任务，涉及到教科

文组织的四年预算。大家也对人事问题表示了关心，并进行了开诚布公的

讨论。总干事就相关问题作了很好的说明。 
 

本次和下次执行局会议有关计划与预算的建议涉及今后两年的工作，是非

常重要的。38 届大会已经临近，筹备工作正在加紧进行。大会是本组织的

最高权力机构，而且此次会议上，大家都对开好 38 届大会提出了很多建设

性意见，准备工作是充分的。 
 

我们应该集中精力做好下次大会的筹备工作，特别是我们都知道，今年世

界局势很不平静，教科文组织应该在教育、科学、文、信息技术和传媒领

域，特别在人类面临的要解决的重大问题方面，研究重大问题、前瞻性问

题，并能够提出富有建设性的主张。 
 

教科文组织是一个大家庭。我们应当面向未来、和谐共处、求同存异，为

人类的和平进步做出教科文组织应该做的贡献。 
 

因为明天我有重要事情，不能听取分委员会的报告，我感到非常遗憾。 
 

最后，预祝 38 届大会的筹备工作进展顺利，并祝大会和在大会期间举行的

庆祝教科文组织 70 周年的领导人论坛取得圆满成功！ 
 

祝各位大使身体健康，事业进步！ 
 
 
 


